

15 DE DICIEMBRE DE 2024 - III DOMINGO DE ADVIENTO «GAUDETÉ» – CICLO C



ECOS DE



La Merced

Nº 253

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA
MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo
escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«Aprended del mismo Juan un ejemplo de humildad. No permitió que lo confundieran, se humilló a sí mismo. Comprendió dónde tenía su salvación; comprendió que no era más que una antorcha, y temió que el viento de la soberbia la pudiese apagar»

San Agustín

LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE
LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (LC 3,10-18)

En aquel tiempo, la gente preguntaba a Juan: «¿Entonces, qué debemos hacer?». Él contestaba: «El que tenga dos túnicas, que comparta con el que no tiene; y el que tenga comida, haga lo mismo».

Vinieron también a bautizarse unos publicanos y le preguntaron: «Maestro, ¿qué debemos hacer nosotros?»

Él les contestó: «No exijáis más de lo establecido».

Unos soldados igualmente le preguntaban: «Y nosotros, ¿qué debemos hacer nosotros?». Él les contestó:

«No hagáis extorsión ni os aprovechéis de nadie con falsas denuncias, sino contentaos con la paga».

Como el pueblo estaba expectante, y todos se preguntaban en su interior sobre Juan si no sería el Mesías, Juan les respondió dirigiéndose a todos:

«Yo os bautizo con agua; pero viene el que es más fuerte que yo, a quien no merezco desatarle la correa de sus sandalias. Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego; en su mano tiene el bieldo para aventar su parva, reunir su trigo en el granero y quemar la paja en una hoguera que no se apaga». Con estas y otras muchas exhortaciones, anunciaba al pueblo el Evangelio.

COMENTARIO EVANGÉLICO



por el Cardenal Jorge Mejía

FUENTE: Evangelii.net

Hoy la Palabra de Dios nos presenta, en pleno Adviento, al Santo Precursor de Jesucristo: san Juan Bautista. Dios Padre dispuso preparar la venida, es decir, el Adviento, de su Hijo en nuestra carne, nacido de María Virgen, de muchos modos y de muchas maneras, como dice el principio de la Carta a los Hebreos (1,1). Los patriarcas, los profetas y los reyes prepararon la venida de Jesús. Veamos sus dos genealogías, en los Evangelios de Mateo y Lucas. Él es hijo de Abraham y de David. Moisés, Isaías y Jeremías anunciaron su Adviento y describieron los rasgos de su misterio. Pero san Juan Bautista, como dice la liturgia (Prefacio de su fiesta), lo pudo indicar con el dedo, y le cupo —¡misteriosamente!— hacer el Bautismo del Señor. Fue el último testigo antes de la venida. Y lo fue con su vida, con su muerte y con su palabra. Su nacimiento es también anunciado, como el de Jesús, y es preparado, según el Evangelio de Lucas (caps. 1 y 2)...

LOTERÍA DEL NIÑO 2025 ¿Y SI TOCA?

La Basílica juega
el número:

4 9 2 6 7

Coste total por papeleta: 5€
(El portador juega 4€)



15 DE DICIEMBRE DE 2024

III DOMINGO DE ADVIENTO «GAUDETE» – CICLO C



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- **CONCIERTO DE NAVIDAD** de la Unidad Militar de Música de la IGE. **Martes, 17 de diciembre, a las 19:00 h. Acceso con invitación. Aforo completo.**
- **CONCIERTO SOLIDARIO** de la Coral "Cor de Barcelona" y de la Coral "Omnium Sant Marti", pro Caritas Parroquial. **Miércoles, 18 de diciembre, a las 18:00 h. Entrada gratuita.**
- **CONCIERTO DE GOSPEL**, sábado 21 de diciembre a las 17:00h. a favor de Caritas Parroquial. **Taquilla inversa.**
- **CONCIERTOS "CHRISTMAS CLASSIC GALA"**. **Todos los viernes y domingos, a las 17:30 h, además del 24, 26 y 31 de diciembre.**

25 AÑOS DE "MANS MERCEDÀRIES"



Celebración de acción de gracias por los 25 años de la ONG "Mans mercedàries", el pasado martes 10 de diciembre; ONG que colabora con la actividad misionera de las mercedarias misioneras. Les hacemos llegar nuestra enhorabuena por su espléndida labor y pedimos a la Mare de Déu de la Mercè que les siga inspirando y sosteniendo en su hermosa actividad de apostolado. Enhorabuena.



LA VIRGEN DE CAUCAPÉ

Comunidad paraguaya de Barcelona presentes en la Misa de Nuestra Señora de Caacupé. Agradecemos su cercanía respecto a la Basílica y su colaboración siempre que se la hemos pedido. Muchas felicidades



VISITA A LA BASÍLICA

Grupo de la escuela de adultos de la Verneda, primera comunidad de aprendizaje, que han visitado la Basílica el pasado martes, 10 de diciembre. Muchas gracias por vuestra visita.

-Viene de la portada-
...Y su muerte de mártir, víctima de la debilidad de un rey y del odio de una mujer perversa, prepara también la de Jesús. Por eso, recibió él la extraordinaria alabanza del mismo Jesús que leemos en los Evangelios de Mateo y de Lucas (cf. Mt 11,11; Lc 7,28): «Entre los nacidos de mujer no hay nadie mayor que Juan Bautista». Él, frente a esto, que no pudo ignorar, es un modelo de humildad: «No soy digno de desatarle la correa de sus sandalias» (Lc 3,16), nos dice hoy. Y, según san Juan (3,30): «Conviene que Él crezca y yo disminuya». Oigamos hoy su palabra, que nos exhorta a compartir lo que tenemos y a respetar la justicia y la dignidad de todos. Preparémonos así a recibir a Aquel que viene ahora para salvarnos, y vendrá de nuevo a «juzgar a los vivos y a los muertos».

FUENTE: evangeli.net



BODA EN LA BASÍLICA

Enlace nupcial de Sergio Serrano y María Rosa Parcerisas, en la Basílica de la Merced el pasado sábado 7 de diciembre. Con una iglesia maravillosamente decorada con motivos navideños y de Adviento, Sergio y Rosa dieron su "sí" que les hacía esposos para toda la vida. Les encomendamos a la Mare de Déu de la Mercè para que siempre esté presente en sus vidas y en su hogar. La Misa fue presidida por Mn. Ferran Parcerisas, hermano de la esposa.

FIESTA DE LAS "MERCÈS" 2024

Un día feliz para todos, especialmente para las 171 Mercedes que estuvieron presentes, con sus 102 acompañantes... La Misa estuvo presidida por el Cardenal D. Juan José Omella, arzobispo de Barcelona, quien hizo una homilía muy entrañable a la par que divertida. Se le notaba contento por el éxito de la convocatoria que tiene como finalidad promover la devoción a la Mare de Déu de la Mercè, mantener la tradición de poner el hermoso nombre de "Mercè", "Mercedes" a las hijas y nietas y, quién sabe, si dar origen a una nueva asociación con quienes llevan este bonito nombre de la Mare de Déu. Al terminar, aperitivo en el claustro del cuartel de la IGE. Agradecemos al Tte. General, D. Manuel Busquier la atención y colaboración prestada y su esposa, Mabel, que se hiciera presente departiendo con los invitados. Próximamente compartiremos fotografías.

COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO
EL FIN DE SEMANA PASADO ASCENDIÓ
A 261,92€ MUCHAS GRACIAS

GASTOS DE CÁRITAS

- MES DE NOVIEMBRE 2024 -

• AYUDA A FAMILIAS	850€
• ROPA INTERIOR USUARIOS DUCHAS	321,12€
• AYUDAS A TRANSEÚNTES	50,00€
• TICKETS DE METRO	164,20€
• GASTOS AGUA DUCHAS	258,82€
• GASTOS LUZ DUCHAS	315,45€
• VALES DE COMIDA	78,56€
• PEQUEÑAS TAREAS REMUNERADAS	120€
• BILLETE TREN	43,58€

TOTAL: **2.201,73€**

• USUARIOS DE LA DUCHA PÚBLICA **176 personas**

Basílica de la Mercè  CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS